

Ante el comienzo de la intervención militar en Irak

20 de marzo de 2003

D. Braulio Rodríguez Plaza, arzobispo de Valladolid se muestra desolado y perplejo ante la noticia del comienzo de la intervención militar en Irak, que significa el fracaso de la actividad diplomática de la comunidad internacional.

D. Braulio Rodríguez Plaza se une a los deseos de Su Santidad Juan Pablo II y de la Conferencia Episcopal Española e invita a todas los creyentes y personas de buena voluntad a que perseveren en la oración para que la guerra cese cuanto antes y para que tenga el menor coste posible de vidas humanas.

El arzobispo de Valladolid ruega a Dios para que se pueda construir en Irak una paz auténtica y duradera asentada en el reconocimiento de la dignidad de la persona y en el respeto de sus derechos fundamentales.